



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lisez ce message et toutes les informations utiles sur la COVID \(mises au point, biblio, recommandations, etc...\) sur le site de la SNP](#)

[Lire ce message en ligne \(avec les liens intégrés dans le texte\) sur LinkedIn](#)

Chers tous,

[Les élections américaines prises au piège de la désinformation. La légitimité démocratique reste en jeu.](#)

[Réinfections COVID-19: Mythe ou réalités? L'endémie actuelle est associée à une COVID moins sévère?. Peut-on anticiper les pandémies?](#)

[Coronavirus : les gens sont mon habitat. Réponse T et anticorps \(SRAS-CoV-2\) : expérience d'un centre français de transplantation et d'hémodialyse.](#)

[Isolement en institution ou à domicile pour enrayer l'épidémie de COVID-19, une modélisation. Se préparer à la saison grippale 2020-2021.](#)

[Le coût d'un confinement est-il trop élevé? L'argent magique. Le nombre de bébés blessés ou tués augmente considérablement lors du confinement strict. Les Hôpitaux de Genève sous tension, stabiliser l'épidémie ne suffira pas.](#)

[La collection COVID-19 de Springer, La crise vue par The Newyorker and l'oeil de Vanity Fair au jour le jour.](#)

[Mode et musique.](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 9 novembre 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de la [SFP](#), de la [SFNDT](#), de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), et le [site de l'EAP](#).

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[U.S. Elections Trapped in Misinformation. Democratic legitimacy remains at stake.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[COVID-19 Reinfection: Myth or Truth? Recent endemic coronavirus infection is associated with less severe COVID-19. Can pandemics be anticipated?](#)

[Coronavirus lives in humans. T cell and antibody responses to SARS-CoV-2: Experience from a French transplantation and hemodialysis center.](#)

[Institutional versus home isolation to curb the COVID-19 outbreak, a modelization. Preparing for the 2020-2021 Influenza Season.](#)

[Is the cost of another lockdown too high? Money is magic. "Toxic lockdown" sees huge rise in babies harmed or killed. The Geneva hospitals have never been turned on like in the last two days, stabilizing the epidemic will not be enough.](#)

[Springer's topical Collection on COVID-19, The coronavirus crisis for The Newyorker and The eye of "Vanity Fair" day by day.](#)

[Music and fashion.](#)

In today's ZIP file [COVID 9 novembre 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies. [Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource,](#) on [IPNA COVID initiative,](#) on [SFP,](#) [SFNDDT,](#) and [EAP resource page.](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Alexandre Fabre, Eric Thervet, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 9 novembre 2020*



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [snephroped.org](http://snephroped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nephropedweb@gmail.com](mailto:nephropedweb@gmail.com)

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes